

Plus de jeunes à la rentrée scolaire 2019-2020!

Bonaventure, 21 août 2019 – Le 28 août marquera la rentrée de 4 295 élèves du préscolaire, du primaire et du secondaire à la Commission scolaire René-Lévesque. Cette année, on note une augmentation du nombre d'élèves au secondaire et une réduction aux niveaux primaire et préscolaire. Le nombre officiel d'inscriptions sera disponible après le 30 septembre 2019.

| | 30 sept. 2018 | 8 mars 2019 | Écart |
|--------------------|---------------|--------------|-------------|
| Préscolaire | 362 | 331 | -31 |
| Primaire | 2258 | 2256 | -2 |
| Secondaire | 1657 | 1728 | + 71 |
| | | Total | + 38 |

Nouveaux groupes de maternelles temps plein

| Nom de l'école | Groupes 4 ans | Groupes 4-5 ans | Groupes 5 ans |
|-----------------------------------|---------------|-----------------|---------------|
| Ste-Marie, Cap d'Espoir | 1 | 0 | 1 |
| Bon Pasteur, Ste-Thérèse | 0 | 1 | 1 |
| Bon Pasteur, Grande-Rivière | 1 | 0 | 2 |
| St-Paul, Pabos | 0 | 1 | 1 |
| St-Joseph, Chandler | 1 | 0 | 2 |
| Sacré-Cœur, Newport | 1 | 0 | 1 |
| Le Phare, Port-Daniel | 0 | 0 | 1 |
| La Source, Paspébiac | 2 | 0 | 2 |
| Des Découvertes, St-Siméon | 0 | 1 | 0 |
| Cap Beau-Soleil, Caplan | 1 | 0 | 1 |
| Aux Mille-Ressources, St-Alphonse | 0 | 1 | 1 |
| Le Bois-Vivant, New Richmond | 1 | 0 | 3 |
| Des Audomarois, St-Omer | 1 | 0 | 1 |
| Des Quatre-Temps, Nouvelle | 0 | 1 | 1 |
| Père-Pacifique, Pointe-à-la-Croix | 1 | 0 | 1 |
| Des Deux-Rivières, Matapédia | 0 | 1 | 0 |
| Du Plateau, St-François | 0 | 0 | 1 |

Une rentrée sous le signe du « NOUS »

C'est autour du slogan « Apprenons ensemble, visons la réussite imaginons demain! » que se déroulera l'année scolaire 2019-2020 à la Commission scolaire René-Lévesque. Cette vision, qui se conjugue au « NOUS », se fonde sur des valeurs et des pratiques pédagogiques collaboratives

qui créent des conditions favorables à la persévérance et la réussite des jeunes élèves et des apprenants de tous âges.

Rentrée des adultes

La rentrée des adultes en formation générale et professionnelle, qui se fera progressivement au cours du mois de septembre, devrait accueillir plus ou moins 1 000 personnes réparties également entre l'éducation des adultes et la formation professionnelle.

La CSRL en bref

Une organisation apprenante, comptant près de 1 200 membres de personnel, déployée sur un territoire de plus de 300 kilomètres entre Percé et les plateaux de la Matapédia. Un budget de 88,5 M\$ qui dessert notamment 20 écoles primaires, 5 écoles secondaires, 2 écoles primaires-secondaires, 2 centres d'éducation des adultes et 2 centres de formation professionnelle.

-30-

Source :

Geneviève Saint-Hilaire
Conseillère en communication
418 534-3003 – Poste 6030
Communications@csrl.net

Information :

Monica Pichette
Directrice des services éducatifs
418 534-3003 – Poste 6014